

## Reforma electoral. Coahuila promueve controversia contra plan B

El gobierno de Coahuila presentó una demanda de controversia constitucional contra el plan B de la reforma electoral, informó el mandatario estatal Miguel Ángel Riquelme. Afirmó que la principal preocupación es que se sigan haciendo cambios sobre la marcha en el proceso electoral que ya inició en la entidad, al señalar que crea incertidumbre en partidos políticos y precandidatos. “La preocupación es que el proceso ya había iniciado con reglas que con anterioridad se habían propuesto en una reforma aprobada, autorizada por el Congreso local; sin embargo, los efectos del plan B pretendían ser aplicables aquí y el Estado de México”. Señaló que también se busca fijar la postura del gobierno en contra de las obligaciones que establece esta reforma en cuanto a comunicación social, al señalar que es importante informar sobre seguridad, economía, bienestar social y prevención.

